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Zitat von Noxius 

Wolfmöbel anscheinend kein Exlusivpartner mehr und kein neuer dazugekommen,
wenn man unser neues Mannschaftsbild anschaut, Schade. Hab gedacht wir sind
mitlerweile wieder etwas interessanter.

Warum auch? Die Sponsorensuche verlief schon als Aufsteiger katastrophal. Das lange Zögern
der Nürnberger war auch bezeichnend.
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